

La Selectividad se salda con las mejores notas de los últimos años - Las Provincias - 17/06/2017

La Selectividad se salda con las mejores notas de los últimos años

La media más alta es la de los examinados en la Jaume I, aunque el mayor porcentaje de aprobados se alcanza en la Miguel Hernández

:: J. BATISTA

VALENCIA. Los resultados provisionales de la nueva Selectividad son los mejores de los últimos años. La nota media obtenida por los alumnos que se han examinado en junio supera ligeramente la de la convocatoria anterior, que ya supuso un récord respecto a los ejercicios previos. Prueba de que los estudiantes y sus profesores han hecho un esfuerzo pese al hándicap que ha supuesto enfrentarse a los cambios, que aunque ligeros, se han aplicado como consecuencia de la adaptación a la Lomce. Hay que recordar que la estructura final de los exámenes se conoció a principios de este año, con el curso ya mediado, tras las modificaciones anunciadas por el Gobierno respecto a la reválida inicial, finalmente descartada.

Tal y como informó ayer la Conselleria de Educación, el promedio de la fase obligatoria, la que sustituye a la general de las ediciones previas, ha sido de 6,52 sobre diez. En la PAU de 2016 la cifra se situó en un 6,49. Hay que tener en cuenta que los datos son provisionales, pues por ejemplo no incluyen las reclamaciones y revisiones de exámenes que se puedan producir a partir de ahora. El plazo acaba el día 20.

En cuanto al porcentaje de aprobados, alcanza el 97,67% de los 19.696 estudiantes que se presentaron. Es algo inferior a la edición anterior, cuando rebasó el 98%. Por universidades, se sitúa en el 98,6% teniendo en cuenta sólo a los que se examinaron en la Universidad Miguel Hernández de Elche, en el 97,98% para los de la Jaume I de Castellón, en el 97,63% para los de la Politéc-

nica, en el 97,67% para los de la Universitat y en el 96,49% para los de la de Alicante. En cuanto a la nota media de la fase obligatoria, lidera el ranking la Jaume I con un 6,59.

El siguiente paso es esperar al resultado de la preinscripción universitaria. La conselleria recordó que las cinco instituciones públicas utilizan un único sistema informático en el que también participarán los que se presenten a la Selectividad de julio (la extraordinaria). Eso sí, tienen preferencia en la adjudicación de plazas los alumnos de cursos anteriores y los que han aprobado en la convocatoria ordinaria.

Un factor que es muy tenido en cuenta estos días para elegir carrera son las notas de corte, que varían en función de cada universidad. Eso sí, no hay que olvidar que es un parámetro orientativo, aunque varía poco de un año a otro. Las de este curso no se conocen, pues se sabrán una vez esté resuelta la preinscripción, ya que se refieren a la calificación con la que entra el último alumno de cada título. Es decir, la información actual es del curso anterior.

LA FECHA

14

de julio es el día en que se conocerán los resultados de la preinscripción, es decir, en qué carrera entra cada alumno. El plazo para solicitar plaza ya se ha iniciado y terminará el día 7 del próximo mes a las 14 horas. En la mayoría de los casos la tramitación es telemática (por ordenador).



Rafah Hajjar, la mejor nota de Valencia de la Selectividad. :: LP

«Toda la vida me han gustado las matemáticas»

Rafah Hajjar Mejor nota en Valencia

:: J. B.

VALENCIA. El alumno de Valencia que mejor nota ha obtenido en la fase obligatoria de la Selectividad es Rafah Hajjar, vecino de Casinos y alumno del instituto Camp de Túria de Llíria. Estudiará el doble grado de Matemáticas y Física, para lo que tendrá que irse a Madrid o más probablemente a Barcelona. «Lo tenía claro desde hace años, las matemáticas me han gustado siempre, toda la vida. También la física, pero sobre todo las ma-

temáticas», explica. Rafah ya ha dejado impronta en esta disciplina, pues en marzo se alzó con la medalla de oro de la Olimpiada Matemática Española.

Su calificación en la fase obligatoria ha sido de 9,8, aunque combinada con el expediente de Bachillerato y la específica llega a 13,92 sobre 14. Dice que no hay secretos. «Más allá de factores de capacidad, influye la organización o el esfuerzo», señala. Algo sabe de esto, pues saca tiempo para tocar la trompeta y el piano.